

HANDBALL

29^e tournoi interrégional
Marthe Lemaréchal
15 juin 2014
Dol-de-Bretagne



UNE REUSSITE DE PLUS POUR LE HBC DOL !



Ce 29^e tournoi interrégional du HBC Dol, en mémoire à Marthe Lemaréchal, n'a pas dérogé aux précédentes éditions et comme à l'accoutumée, a rencontré un franc succès.

Du mini hand aux moins de 18 ans, 65 équipes débarquant du Calvados, Manche, Pays-de-la-Loire, Côtes d'Armor et Ille-et-Vilaine, ont dans une ambiance bon enfant, pris plaisir à jouer sur les 10 terrains extérieurs, baignés par un soleil ô combien important au bon déroulement de cette belle fête du handball.

Parallèlement s'est déroulé dans les deux salles du COSEC, le traditionnel tournoi amical des Intercomités, en présence des sélections départementales 2001 filles et garçons de la Manche, Côtes-d'Armor, Finistère, Loire-Atlantique, Seine-et-Marne et Ille-et-Vilaine,

Au total, ce sont pas moins de 700 jeunes qui ont fêté de la meilleure des manières cette fin de saison. Quant aux "grands", ce fut pour eux l'occasion de se retrouver pour partager dans un contexte propice aux échanges.

La réussite de ce tournoi n'est pas dû à un coup de baguette magique, mais à une grosse organisation en amont, ainsi qu'à l'implication des bénévoles du HBC Dol. Ce dimanche 15 juin, ils étaient 40 altruistes au four et au moulin, se démenant pour que chacun reparte satisfait : chapeau bas à eux et un grand merci.

Marcel Dulong, Président, Jean-Paul Lemarié l'une des chevilles ouvrières, étaient à la fois soulagés et heureux du bon déroulement de cette journée. Ils ont déjà fixé le rendez-vous pour la 30^e édition : ce sera le 14 juin 2015.



COMITÉ
HANDBALL
ILLE-ET-VILAINE

TOURNOI AMICAL INTERCOMITÉS 35 SELECTIONS 2001 FILLES/GARÇONS

Une affaire qui tourne !

En étroite collaboration avec le HBC Dol, la Commission Technique du Comité d'Ille-et-Vilaine de Handball profite chaque saison, du tournoi Marthe Lemaréchal pour rassembler ses sélections filles/garçons de l'année d'âge de détection, et invite également des collectifs issus d'autres départements pour participer au *tournoi amical Intercomités 35*.

Indéniablement, ce concept semble plaire puisque le Finistère, la Manche et les Côtes-d'Armor répondent toujours favorablement. Invité la saison passée, le Comité de Loire-Atlantique est revenu et la Seine-et-Marne s'est mêlé à la "bande", avec une première participation.



Une organisation bien rodée, concoctée par les bénévoles du club qui ont tenu les tables de marque et veillé au respect du timing ; une gestion parfaite des responsables de la Commission d'Arbitrage du CD 35 en charge du suivi des Jeunes Arbitres qui, de leur côté, ont officié les rencontres ; une ambiance où le fair-play a été de mise ; tous ces ingrédients réunis ont contribué à la réussite de cette journée.

HISTORIQUE

La Ligue de Bretagne de Handball, par le biais de l'ETR, regroupait il y a quelques années les quatre comités bretons en fin de saison. Pour diverses raisons, ce concept a été abandonné. Trouvant dommage l'arrêt de cette formule, un trio composé de Marcel Dulong, Président du Comité 35, Alain Lemaire, CTF, Jean-Paul Lemarié, dirigeant du HBC Dol, ont relancé "la machine". Depuis, l'engouement ne semble pas s'être démenti.

OBJECTIFS

Les responsables des sélections 35 ont adhéré, trouvant opportun de profiter de ce tournoi pour une dernière fois avant les vacances, rassembler tous ces présélectionnés, l'objectif étant entre autres de les observer, pour la première fois, en situation de matchs dits d'évaluation sans enjeu et par conséquent sans pression, mais dans un contexte toutefois où l'environnement peut être pour des jeunes de 13 ans déstabilisant (stress, public, etc.).

Attachant de l'importance au bien vivre d'un groupe, Dol est aussi un moyen de renforcer les liens, voire de les créer : un collectif est plus fort quand il est solidaire.

Pour toutes ces filles et garçons, fiers de porter le maillot de leurs comités respectifs, c'est une première expérience, le début du Parcours de l'Excellence Sportive (PES) qui, s'il est long et incertain, en amènera peut-être certains aux échelons supérieurs, c'est bien entendu tout le mal qu'on leur souhaite.

Enfin, ce tournoi permet à toutes et tous de clore la saison sur une circonstance conviviale, un temps privilégié pour les retrouvailles ou autres : plaisir de jouer mais aussi de partager sont ainsi liés.

REMERCIEMENTS

Aux bénévoles du HBC Dol pour leur parfaite organisation et leur chaleureux accueil.

A la CDA 35 et aux Jeunes Arbitres qui ont assuré de belle manière la partie arbitrale.

Aux techniciens, dirigeants, joueuses, joueurs, parents des comités représentés.

Merci à tous et rendez-vous en 2015.

TEMOIGNAGE

Christian Guitard
Dirigeant HBC Dol

Au nom du HBC Dol, comme je l'ai fait dimanche lors de la remise des récompenses, je tiens à remercier :

En premier lieu, les Jeunes Arbitres pour la qualité de leur engagement. Je les encourage dans cette voie, nous avons besoin d'eux. D'ailleurs, j'ai apprécié les applaudissements des jeunes joueurs à leur égard. Bien sûr, je n'oublie pas les trois membres de la Commission Départementale d'Arbitrage (Annie, Gwenaël, Jacques) qui ont suivi les J.A. et pris eux aussi plaisir à prendre le sifflet : former, c'est également montrer l'exemple, non ?

Ensuite, bien sûr, les joueuses et joueurs pour leurs performances, ainsi que leur enthousiasme lors de ce tournoi amical, début d'une aventure que l'on souhaite la plus longue possible.

J'ai vu beaucoup d'engagement de leur part mais aussi du respect, de belles actions et de beaux gestes.

Enfin, vous, les encadrants qui avez contribué à la réussite de cette journée, avec une pensée toute particulière pour Alain Lemaire qui en amont a organisé ce tournoi.

Nous sommes fiers d'avoir accueilli l'an dernier les deux finalistes 2014 des Intercomités chez les filles : je leur souhaite la même réussite.*

*Bon vent à toutes les sélections et à l'année prochaine !
Sportivement.*

*1. Loire-Atlantique - 2. Finistère.

Photos souvenirs...

